

Weihnachtsengel



Wir haben Weihnachtsengel gebastelt, die in Deutschland zum Weihnachtsschmuck gehören. Die Engel gelten als Boten Gottes, die Schutz und Hoffnung symbolisieren.



Weihnachtsengel gibt es als Christbaumschmuck, sie stehen aber auch als Weihnachtsdekoration auf Tischen und Schränken.

Wir wünschen mit unseren Weihnachtsengeln gesegnete Weihnachten und ein gesundes Neues Jahr 2026!

Fröhliche Weihnachten!



Das Friedrich-Abel-Gymnasium in Vaihingen an der Enz ist eine weiterführende Schule in Baden-Württemberg / Deutschland. Von unserem Bundesland kommen wir schnell nach Frankreich und in die Schweiz. Die Landeshauptstadt Stuttgart, die in unserer Nähe liegt, ist bekannt für die Automarken Porsche und Mercedes-Benz. Bekannte Ausflugsziele der Region sind der Schwarzwald und die Stadt Heidelberg.

Unser Weihnachten:



Jonna (Klasse 5): Wir feiern Weihnachten oft bei meinem Opa. Zuerst gehen wir alle zusammen in die Kirche. Dann essen meine Familie und ich bei meinem Opa zu Abend. Danach packen wir die Geschenke aus und zünden die Kerzen am Baum an. Nachdem wir das gemacht haben, reden wir miteinander und freuen uns gemeinsam.

Leonhard (Klasse 5): Zuerst essen wir gemeinsam mit meiner ganzen Familie. Zum Nachtisch gibt es immer Schokopudding. Danach packen wir die Geschenke aus und spielen gemeinsam mit den Geschenken.

Ali (Klasse 9): Wir feiern keine Weihnachten, da wir Moslems sind. Trotzdem verbringen wir den Tag als Familientag und gehen auch zusammen essen.

Deutsche Weihnachtstraditionen



Weihnachten spielt in Deutschland eine wichtige Rolle, viele Weihnachtstraditionen sind auch in Deutschland entstanden. Der erste Weihnachtsbaum wurde in Freiburg im Jahre 1419 aufgestellt, die Weihnachtskugeln stammen aus dem mitteldeutschen Erzgebirge.

Überall in Deutschland gibt es vor den Weihnachtfeiertagen Weihnachtsmärkte. Dort kann man Glühwein trinken, Bratwurst essen und Weihnachtsgeschenke einkaufen. Traditionell ist Weihnachten ein Familienfest. Wichtigster Tag ist der Abend des 24. Dezember, Heiligabend. Viele Familien gehen in die Kirche zum Weihnachtsgottesdienst, danach wird zu Hause gegessen und die Geschenke werden ausgepackt. In Norddeutschland bringt der Weihnachtsmann die Geschenke, in Süddeutschland das Christkind. Es werden häufig Weihnachtslieder gesungen.